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Difonso recordó su visita en redes sociales.

El 4 de octubre se cumplieron 11 años del fallecimiento de la
mayor exponente del folclore argentino: la legendaria Mercedes
Sosa.

Con ese motivo, el ex intendente de San Carlos, Jorge Difonso,
recordó en redes sociales su memorable visita al departamento.

En el 2008, la cantante fue la gran figura de la Fiesta del
Orégano, celebración que se realiza anualmente en el distrito
de Pareditas. Su presentación se logró luego de que estuviera
en la Fiesta del Chivo de Malargüe el mismo mes. Sin dudas era
la  oportunidad  propicia  de  poder  llevar  a  la  “voz  de
Latinoamérica”  al  Valle  de  Uco,  ¡  y  se  logró!

“Contactaron  al  hijo  unos  amigos  de  Pareditas  y  logramos
contratarla”, contó Difonso en diálogo con El Cuco Digital.

Mercedes Sosa se alojó en la finca La Puebla y previo a su
show  en  un  polideportivo  repleto,  se  pronunció  contra  la
minería contaminante y hasta probó un plato de un restaurante
consultino.

https://www.facebook.com/jorgeandres.difonso/posts/35280963639
34640
“Un empresario de San Carlos la fue a buscar en su vehículo en
San Rafael donde ella estaba parando. Cuando iba camino a La
Puebla le pidió que detuviera el vehículo, vio una finca con
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duraznos  y  le  consiguiera  unos.  Después  almorzó  en  un
restaurante de La Consulta, pidió que llevaran la comida a su
hotel”, relató el actual diputado.

“En  la  previa  de  su  espectáculo,  me  pidió  que  juntara  a
periodistas  porque  tenía  ganas  de  hablar  no  solo  de  lo
artístico sino sobre la realidad de ese momento en el país y
Latinoamérica. También se expresó contra la minería y a favor
del pueblo de San Carlos”, completó.


